
Lukas Mühl (#28)
Beitrag von „pipi86“ vom 20. Juli 2021, 14:13

Zitat von putzi 

Evtl. weil man als Clubfan ehr dem Rapid zugeneigt ist und damit der Austria zumindest
nichts gutes wünscht.

Oder weil man Mühl einfach nicht mag und ihm sportlich nichts gutes wünscht?

Gibt da viele Gründe find ich.

Alles anzeigen 

Ganz wichtig als clubfan zu rapid geneigt zu sein 
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